
Wer oder was ist das prophezeite Tier?
Ein furchterregendes Tier schickt sich an, auf der Weltbühne zu erscheinen. Es ist mit keinem anderen Tier vergleichbar,
das wir je zuvor gesehen haben. Diese furchterregende Weltsupermacht wird die gesamte Menschheit in Bedrängnis
bringen, außer jene, die Gott gehorchen.
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Transkript: Der Schlüssel Davids

Herbert W. Armstrong hat eine Broschüre mit dem Titel Wer oder was ist das prophezeite Tier? geschrieben, und darin geht
es natürlich um ein Reich, das gerade jetzt, während ich zu Ihnen spreche, auf der Weltbühne sichtbar wird. Und es ist
eines der bösartigsten Reiche, die die Erde bis jetzt gesehen hat - das bösartigste! Es ist ein sehr gefährliches Reich in
dieser Welt, und es ist kurz davor, explosionsartig auf der Weltbühne hervorzubrechen. Was müssen wir also über dieses
Reich wissen, und warum wird in der Bibel so viel über dieses Tier, dieses prophetische Tier, berichtet? Warum hören wir
nicht viel mehr darüber? Ich höre nicht, dass Geistliche darüber sprechen, und doch ist es genau für diese jetzige Endzeit.
Es ist seit Jahren verborgen gewesen, und weil sie eine Vergangenheit haben, wollen sie es nicht öffentlich machen, das
wollen sie sicher nicht. Aber es ist ein Geheimnis für diese Welt.

Und wenn man sich diese vier weltbeherrschenden Tiere ansieht, von denen in den Kapiteln 2 und 7 von Daniel und im 13.
und 17. Kapitel von Offenbarung die Rede ist, geht es um einen Traum, den Daniel hatte, oder eine Vision, die er über diese
vier weltbeherrschenden Tiere oder Königeiche hatte, die die Welt beherrschten. Das erste war wie ein Löwe, das zweite
war wie ein Bär und das dritte war wie ein Leopard. Das war Alexander der Große, und er starb nach einem mehrtägigem
Saufgelage im Alter von nur etwa 30 Jahren, und so wurde sein Reich in vier Teile oder vier Häupter aufgeteilt, und das
macht insgesamt sechs Häupter. Und dann kam das Römische Reich, und es ist das siebte Haupt, das vierte
weltbeherrschende Reich, und es ist wie kein Reich zuvor. Das vierte Tier verkörpert die ganze Macht der anderen drei
Tiere. All diese Macht in einem einzigen großen Römischen Reich, und es gibt kein Tier auf der Erde, mit dem man dieses
vierte Tier vergleichen könnte, nicht eines. Die anderen drei können mit bestimmten Raubtieren verglichen werden, aber
nicht dieses. Es ist anders, und es ist mächtiger, und es verkörpert derartig viel, dass man kein Tier finden kann, mit dem
man es vergleichen könnte. Es hat zehn Hörner, dieses vierte Tier, und wir werden gleich noch mehr darüber erfahren. Aber
es ist tatsächlich schon auf der Weltbühne erkennbar; sie warten nur darauf, dass ein starker Anführer kommt und das
Kommando übernimmt. Aber es ist etwas, das jeder von uns verstehen muss. Es ist lebenswichtig, diese Botschaft in die
Welt hinauszutragen.

Schauen wir uns Offenbarung 13 und Vers 1 an. Er erzählt uns von diesem Tier. „Und ich sah ein Tier aus dem Meer
steigen, das hatte zehn Hörner und sieben Häupter“, noch einmal, es gibt vier weltbeherrschende Tiere, aber es hat sieben
Häupter, und „zehn Hörner“ – diese zehn Hörner sind die zehn Auferstehungen des Römischen Reiches – „und auf seinen
Hörnern zehn Kronen und auf seinen Häuptern lästerliche Namen. (2) Und das Tier, das ich sah, war gleich einem Panther
und seine Füße wie Bärenfüße und sein Rachen wie ein Löwenrachen. Und der Drache gab ihm seine Kraft und seinen
Thron und große Macht.“ Hier hat der Satan also eine ungeheure furchtbare Macht, die er diesem großen Tier gibt, diesem
wilden, grausamen Tier! Es hat also sieben Häupter und zehn Hörner, oder zehn Auferstehungen, und wir erleben bereits
die zehnte, und sie ist fast schon zur Gänze da. Und wir werden es sehen, vielleicht dieses Jahr, nächstes Jahr oder
vielleicht in drei Jahren. Es wird sehr bald kommen. Sie können es bereits sehen, indem Sie die Weltnachrichten verfolgen.

Beachten Sie Daniel 7 und Vers 15. Dort heißt es: „Ich, Daniel, war entsetzt, und dies Gesicht erschreckte mich.“
Sinngemäß sagte er: „Die Visionen, die ich sah, beunruhigten mich.“ So sollte es auch uns beunruhigen. Er sah dies alles in
einer Vision, aber wir sehen jetzt eine zehnte Auferstehung dieses Römischen Reiches, und wir sehen es nicht nur in einer
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Vision, sondern in der Realität, direkt vor unseren Augen! Und das sollte uns sogar noch mehr beunruhigen, als es Daniel
beunruhigte.

Vers 17: „Diese vier großen Tiere sind vier Königreiche, die auf Erden kommen werden.“ Das alles können Sie in Ihren
Geschichtsbüchern nachlesen, aber die Wahrheit, die Sie brauchen, werden Sie in diesen Büchern nicht finden. Sie müssen
sie in der Bibel finden und die Bibel sich selbst interpretieren lassen und Ihnen diese vier weltbeherrschenden Reiche
zeigen. Und wenn von einem König oder einem Königreich die Rede ist (die Begriffe sind austauschbar), dann sind in den
meisten Fällen diese furchtbaren Tiere gemeint, wie sie genannt werden.

Aber sehen Sie sich Vers 18 in Daniel Kapitel 7 an. Vers 18, lassen Sie uns diesen Vers lesen. Er lautet: „Aber die Heiligen
des Höchsten werden das Reich empfangen und werden’s immer und ewig besitzen.“ Nun, das ist erstaunlich! Das ist eine
erstaunliche Aufgabe, die Gott Seinem Volk gibt, und es sind offensichtlich Menschen, die darauf vorbereitet werden
müssen, mit Christus über die ganze Welt zu herrschen! Dieses, die ganze Welt regierende Reich ist Jesus Christi Reich,
der auf dem Thron Davids sitzt, und Er teilt diesen Thron mit Seinen Erstlingen, bzw. mit Seiner Braut. Also müssen wir uns
jetzt darauf vorbereiten, diese erstaunliche Verantwortung zu erfüllen, eine einfach umwerfende Verantwortung!

Heute müssen wir uns darauf vorbereiten, diese enorme Verantwortung zu übernehmen!

Hier hatten wir also diese vier Weltreiche: Nebukadnezar und das chaldäische Reich, das medo-persische Reich, das
griechisch-mazedonische Reich und das römische Reich, und all das steht in Ihren Geschichtsbüchern, in Ihren weltlichen
Geschichtsbüchern. Es steht auch in der Bibel. Und alles baut sich kurz vor der Rückkehr Jesu Christi auf, und Er wird all
das beenden und das zehnte Horn – die letzte Auferstehung des römischen Reiches – zerstören.

Daniel lebte also zur Zeit des ersten Tieres, aber hier geht es weiter bis zur Rückkehr Jesu Christi, und das vierte Tier ist ein
mächtiges, mächtiges Tier. Und wenn Daniel über diese Dinge spricht, wenn Sie sich Daniel 12 und die Verse 4 und 9
ansehen, werden Sie sehen, dass das Buch Daniel nur für diese Endzeit geschrieben ist – die Zeit des neunten und zehnten
Horns – die wie alle letzten sieben Hörnern des Römischen Reiches zum Heiligen Römischen Reich wurden.

Aber das neunte und zehnte Horn des Römischen Reiches – sie beide sind jetzt in der Endzeit zum Vorschein gekommen
und sind die Prophezeiungen für diese Endzeit. Aber das Hauptaugenmerk liegt auf dem letzten Horn, denn das ist die Zeit,
in der Jesus Christus wiederkommt und in der all die abscheulichen Taten verübt werden, die in dieser Welt geschehen. Die
Menschen müssen das wissen und verstehen. Gott möchte, dass wir diese Prophezeiungen verstehen. Die Prophezeiung
über dieses prophetische Tier konzentriert sich auf das Römische Reich und dessen Auferstehungen. Nur auf das
Römische Reich, und lassen Sie mich Ihnen hier erzählen, was passiert. Ich möchte Ihnen einen Teil dessen vorlesen, was
Herbert Armstrong darüber geschrieben hat. Hier ist, was er sagte: „Und das vierte Reich, das sich von Rom ausbreitete
und allmählich die Diadochenreiche schluckte …“ – die aus Alexanders Reich hervorkamen – „...furchtbar und schrecklich
und sehr stark, war das Imperium Romanum (31 v. Chr. bis 476 n. Chr.).“

Im Jahr 476 war es verwundet, es sah aus, als würde es für immer tot sein, aber dann erlebte es zehn Auferstehungen!
Zehn Wiederauferstehungen! Das verwundete Römische Reich erwachte immer wieder zu Leben und existiert bis zur
Rückkehr Jesu Christi. Das sind über 2000 Jahre, in denen das Römische Reich diese Welt beherrscht hat! Und es ist im
Begriff, es abermals in einem großen Ausmaß zu tun! Es ist dabei, es wieder zu tun!

Aber lassen Sie mich mit diesem Zitat fortfahren. „Es schluckte alle anderen, besetzte ihr Territorium, wurde größer und
mächtiger als alle. Es vereinte in sich die königliche Pracht des alten Babylon und hatte somit das Haupt – den stärksten
Teil – des Löwen. Es hatte die niederwalzende zahlenmäßige Kraft des persischen Heeres, symbolisiert von den Beinen,
dem stärksten Körperteil des Bären. Es war die größte Kriegsmaschinerie, die die Welt je gesehen hatte, und besaß auch
die Schnelligkeit, die Arglist, die Grausamkeit des Alexander-Heeres, versinnbildlicht durch den Panther. Keinem anderen
Tier der Welt glich das vierte Tier. Es war stärker, größer, schrecklicher als alle ... Daniels viertes Tier, das Römische Reich,
hatte sich die drei vorangegangenen Tiere einverleibt, samt ihren Wesensmerkmalen.“

Hier haben Sie es also. Nichts ist mit ihm vergleichbar! Und niemals zuvor hat es etwas Vergleichbares gegeben!

Und so etwas wie das zehnte Horn, das Sie auf der Weltbühne bereits sehen können, hat es noch nie gegeben, und sie
warten nur auf einen starken Führer, der die Kontrolle übernimmt. Die Macht ist bereits da!

Aber das ist ein furchtbares Ungeheuer! Und die gesamte militärische Macht dieser ersten drei weltbeherrschenden Reiche
ist im Römischen Reich enthalten. Es war mächtig, und es wird in dieser Endzeit noch mächtiger sein. Und man kann es
überhaupt nicht beschreiben, es gibt kein Tier, mit dem man es vergleichen könnte.

Das vierte Tier wurde verwundet, und dann haben wir die zehn Hörner, und die letzten sieben dieser Hörner werden von
einer Frau regiert, heißt es, was ein Symbol für eine Kirche ist. Man hat also eine große falsche Kirche und den Staat
verknüpft, und es wird das Heilige Römische Reich genannt. Das steht alles in Ihren Geschichtsbüchern. Sie können es dort
nachlesen, aber es steht auch in der Bibel, und Gott erklärt, was das alles für uns bedeutet! Es ist eine der bedeutendsten
Prophezeiungen, die Sie je in Ihrer Bibel lesen werden, und sie zeigt Ihnen, wie dieser Höhepunkt in der turbulenten Welt, in
der wir heute leben, aussehen wird, und das wird in der Tat so schrecklich sein wie nichts zuvor! So etwas haben wir noch
nie zuvor gesehen! Es gab zwar die Mussolini-Hitler-Achse, die das neunte Horn war, oder man könnte auch sagen, das
sechste Haupt der Auferstehungen, aber es ist alles dasselbe. Und wir sprechen hier über das neunte Horn. Und wir
müssen sicherstellen, dass wir verstehen, dass dies alles aus dem Römischen Reich kommt. Und dann das zehnte Horn, es
wird alles beenden, und wir müssen uns dessen bewusst sein.
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Ich möchte Ihnen nur ein wenig über den Schwerpunkt dieser Prophezeiung vorlesen, dieser biblischen Prophezeiung, die
für uns jetzt so wichtig ist, dieses prophetische Verständnis. Vers 9 und 10 von Offenbarung 17: „[U]nd es sind sieben
Könige. Fünf sind gefallen, einer ist da, der andre ist noch nicht gekommen; und wenn er kommt, muss er eine kleine Zeit
bleiben.“ Hier haben wir also die letzten beiden Hörner der zehn Hörner, die aus dem Römischen Reich auferstanden sind.
Und es sind die letzten sieben Hörner von den zehn Hörnern, die das Heilige Römische Reich bilden. Es ist nicht wirklich
kompliziert, man muss nur ein bisschen rechnen, um es zu verstehen, und unsere Broschüren werden Ihnen das im Detail
erklären und es sehr verständlich machen. Jeder muss diese Prophezeiung verstehen. Jeder muss sie verstehen; es ist so
wichtig, weil es die Geschehnisse in der Zukunft betrifft. Man nennt sie auch die sieben Häupter des Heiligen Römischen
Reiches, weil eine große Veränderung stattfindet, wenn man die falsche Kirche und die Macht des Tieres vereint, und das
wird alles in unserer Broschüre über das Heilige Römische Reich erklärt. Wenn Sie also darüber nachdenken, müssen Sie
wirklich verstehen, wie dies zu verstehen ist und wie wir es verstehen können.

Ein Predigerkollege der Vergangenheit (er ist nicht mehr in derselben Kirche wie ich), sagte, dass Herr Armstrong diese
Prophezeiung enthüllt hat, diese wunderbare Prophezeiung, über die ich mit Ihnen spreche, die wir wirklich, wirklich
verstehen müssen. Wie ich schon sagte, ist es eine der erstaunlichsten Prophezeiungen in der Bibel, und es ist das
prophetische Tier, von dem wir sprechen; so wird es in der Bibel bezeichnet. „Herr Armstrong hat absolut nichts enthüllt.
Dies ist eine der wichtigsten Prophezeiungen in der ganzen Bibel, und Gott sagte, dass jemand vor Ort sein würde, durch
den Gott sie offenbaren könnte.“ Herr Armstrong hätte dem sicherlich zugestimmt. Kein Mensch kann so etwas enthüllen.
Dies ist eine Prophezeiung, die aus dem Geist Gottes kommt; sie kommt nicht aus dem Geist des Menschen, außer wenn
Gott sie ihm offenbart. Das ist der einzige Weg. Gott hat Herbert W. Armstrong genau zu der Zeit hierher geschickt, als sich
all dies erfüllte. Und nachdem ich gelesen hatte, was dieser Prediger darüber gesagt hatte, wachte ich am nächsten Morgen
auf und dachte, hier fehlt wirklich etwas. Er hatte ein gutes Verständnis von dieser Prophezeiung, von der ich spreche, aber
er ließ Gott aus dem Spiel! Er hatte ein ziemlich gutes Verständnis von den prophetischen Tieren, aber er ließ Gott aus dem
Bild und verlor die wahre Bedeutung dessen, was er einmal gelernt hatte. Das war eine echte Krise. Nur Gott kann diese
erstaunlichen Prophezeiungen wie diese offenbaren. Anders können sie von Menschen nicht verstanden werden. Dieser
Prediger und einige andere haben vieles von dem, was sie lehrten, weiterentwickelt, und jetzt tun sie natürlich überhaupt
nichts mehr, weil Gott keine Gemeinde und kein Werk fördern wird, die sich nicht von Gott leiten lassen und die, anstatt sich
von Gott Seine Wahrheit offenbaren zu lassen, diese selbst offenbaren wollen.

Hier sprechen wir also über das Werk, das existierte, und darüber, dass „einer ist, der andre ist noch nicht gekommen“, aber
jetzt IST er gekommen! Es ist da! Das zehnte Horn ist da! Und Sie können es sehen, und es ist alles da draußen für die
Menschen zu sehen, wenn sie bereit sind, es zu sehen. Und Gott hat dies seit über 2000 Jahren prophezeit! Dieser Vers 10
ist eine erstaunliche Zusammenfassung, denn er enthält wirklich die gesamte Endzeitprophetie in diesem einen Vers. Ich
denke, dass es vielleicht keinen wichtigeren Vers in der Bibel gibt als diesen, jedenfalls gilt das für die biblische Prophetie.
Man kann nicht einfach über so etwas stolpern. Dies ist etwas, das Gott uns offenbaren muss. Wir müssen es uns
offenbaren lassen!

Ich sage Ihnen, wenn Sie sich diese letzten beiden Hörner des prophetischen Tieres ansehen, so können Sie erkennen,
dass diese letzten beiden Hörner tatsächlich mehr vereinigt sind als die vorherigen acht Hörner; das ist der eigentliche
Blickpunkt, es ist das Ende, man sieht den Zusammenbruch dieses großen römischen Reiches für immer, sagt Gott. Dies ist
das Herzstück aller biblischen Prophezeiungen in der Bibel, und es wird noch ein letztes Mal donnernd auf der Bühne der
Welt explodieren. Es ist jetzt gekommen! Das ist es, was Gott uns zu verstehen geben will.

Beachten Sie Vers 17 in Offenbarung 13: „[U]nd dass niemand kaufen oder verkaufen kann, wenn er nicht das Zeichen hat,
nämlich den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens. (18) Hier ist Weisheit! Wer Verstand hat, der überlege die
Zahl des Tieres; denn es ist die Zahl eines Menschen, und seine Zahl ist sechshundertsechsundsechzig.“ 666. Und warum
hören wir nicht mehr darüber? Sie werden den Menschen ein Zeichen aufzwingen, und wenn man dieses Zeichen nicht hat,
bekommt man keine Arbeit und kann seinen Lebensunterhalt nicht bestreiten. Es ist eine sehr, sehr schwierige Zeit.

Herr Armstrong fährt hier fort, darüber zu sprechen. Ich werde nur ein wenig mehr von dem zitieren, was er in der Broschüre
Wer oder was ist das prophezeite Tier? schrieb. Nur ein kurzes Zitat: „1. Das Tier hat eine Zahl und lässt sich – wenn wir
Weisheit haben – anhand dieser Zahl identifizieren... Wir sollen diese Zahl ‚überlegen’, das heißt zusammenzählen,
zusammenrechnen.’“ Zählen Sie die Zahlen. „Diese Zahl – 666 – ist die Zahl des Tieres. Die einzige biblische Deutung des
Symbols ‚Tier’ lautet: Königreich oder der das Reich regierende und daher in gewissem Sinn damit identische König.“ Das
steht da. „666 muss mithin die Zahl eines Reiches bzw. Staatsgebildes sein, daneben gleichzeitig die Zahl des Königs, der
es begründet oder regiert.“ Und Sie können die Zahlen zusammenzählen, und ich werde nicht die Zeit haben, das alles zu
tun, aber das ist ein phänomenales Verständnis der biblischen Prophezeiung. „Der Ausdruck ‚den Namen des Tieres oder
die Zahl seines Namens’ macht klar, dass es sich bei der Zahl 666 um die Zahl des Namens des Reiches handelt.“ Und zur
Zahl 666 sagt er: „Der Ausdruck ‚es ist eines Menschen Zahl’ zeigt, dass wir diese Zahl auch im Namen des Königs bzw.
Herrschers, der das

als ‚Tier’ identifizierte Reich regiert, suchen müssen.“ Wir können das also alles beweisen. Sie können es beweisen! Und
Herr Armstrong schloss mit den Worten: „Es ist kein Zufall, dass der Name des Reichs und der Name des Begründers und
ersten Königs in Zahlen übersetzt 666 ergibt!“ Wenn man sich die Zahlen in diesem Namen anschaut, den Namen des
Königreichs, kommt man auf die Zahl 666. Es ist der Name des Königreichs, es ist der erste König, der so bezeichnet wird,
und auch jeder Bürger in diesem Reich wird so genannt; stets kommt man auf die Zahl 666. Das wird in unserer Broschüre
über das prophetische Tier sehr gründlich erklärt.

Aber sehen Sie, Gott sagt uns hier, dass wir Gott glauben müssen! Wir müssen glauben, was Er sagt! Und dann wird Er
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beginnen, uns diese erstaunlichen Prophezeiungen zu offenbaren! Diese Prophezeiungen sind grundlegend für unser
biblisches Verständnis der Prophetie und auch für viele andere Dinge.

Sehen Sie, Satan hat all die Macht, von der es in Offenbarung 13 und Vers 4 heißt, dass sie den Drachen anbeten! Sie
beten den Drachen an, und von daher bekommen sie all die Macht, die sie haben! Und die Menschen verstehen nicht, wie
mächtig Satan, der Teufel, ist! Sie beten den Teufel an!

Und weiter geht es damit, über eine Verbindung von Kirche und Staat zu sprechen, und all diese Macht kommt davon, und
doch ist die Welt über diese Prophezeiung getäuscht; die Menschen verstehen sie nicht! Stellen Sie sich vor, wie getäuscht
diese Menschen sind. Sie glauben, dass sie Gott folgen, aber sie beten den Teufel an! So sehr sind diese Menschen
getäuscht, und die ganze Welt wird von Satan, dem Teufel, getäuscht! Das ist es, was wir verstehen müssen.

Aber denken Sie an den Abschluss von all dem. Gott wird all dies Seinen Heiligen übergeben, die diese Botschaft in die
Welt hinaustragen und Gottes Werk tun! Er wird ihnen die großartigste Belohnung geben, die es gibt! Und Gott sei Dank,
dass wir das verstehen!
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